



おひさま通信

2月号

2月の予定

| | | |
|----|---|-----------------------------------------|
| 1 | 土 | |
| 2 | 日 | |
| 3 | 月 | 大豆せんべい作り(4歳児) お楽しみ会(節分) |
| 4 | 火 | お別れ遠足(4・5歳児) 身体測定(乳児) 園庭開放 |
| 5 | 水 | 身体測定(幼児) |
| 6 | 木 | 絵本貸し出し |
| 7 | 金 | |
| 8 | 土 | |
| 9 | 日 | |
| 10 | 月 | |
| 11 | 火 | 建国記念の日 |
| 12 | 水 | |
| 13 | 木 | 味噌作り(4歳児) 絵本貸し出し |
| 14 | 金 | |
| 15 | 土 | |
| 16 | 日 | |
| 17 | 月 | |
| 18 | 火 | 園庭開放 |
| 19 | 水 | 交通安全教室 |
| 20 | 木 | リトミック 絵本貸し出し クラス懇談会 (0・2歳児クラス) |
| 21 | 金 | 卒園記念製作(泥団子作り) クラス懇談会(1歳児クラス) |
| 22 | 土 | |
| 23 | 日 | 天皇誕生日 |
| 24 | 月 | 振替休日 |
| 25 | 火 | |
| 26 | 水 | |
| 27 | 木 | 野中小学校交流(5歳児) |
| 28 | 金 | |

今年度は、後2か月になりました。3月の5歳児のお別れ会に向けて「大きくなったら何になりたい」を聞いて、保育者たちは衣装探しをうれしさ半分、寂しさ半分で進めています。

今年の節分は、2月2日です。通常は2月3日が節分ですが、節分の日付は立春の影響を受けて変動するため、今年の立春は2月3日になるため、2月2日が節分になります。

節分は「季節を分ける」という意味があり、日本の伝統的な暦では、この日を大切にしています。「鬼は外、福は内」という大きな掛け声と共に豆をまくことで、家庭の中に悪いものが入らないように祈ると同時に、年齢の数だけ豆を食べることで、健康を祈るという風習が根付いています。

インフルエンザやコロナウイルス感染なども日常の病気になっていますが、感染し重症化することもあります。日頃から体力をつけ手洗いの励行をしていきましょう。

自然 冬眠 越冬



毎年、アゲハ蝶の幼虫を育て、数羽はさなぎで越冬するようにしています。しかし今年は、さなぎになって越冬する良い時期だと思って育てていたら、温かく、蝶になって飛びたっていました。今年はもう無理だと諦めていたら、絵本の隙間にさなぎが一羽、子どもと事務所前を観察する3歳児の先生が嬉しそうに「先生こんなところに」と教えてくれました。春になって飛び立つのを楽しみにしたいと思います。

食育



大豆を使った食育を、
4歳児中心の活動で取り組みます。

大豆せんべい

- ①大豆を水につけて、枝豆だった大きさに戻します。
- ②湯がきます
- ③子どもとつぶします。片栗粉を入れてまるめます。ホットプレートで焼きます
*家でもできますよ。

5歳児のお仕事

5歳児は保育園全体のお仕事を2つしてくれています

○毎朝人数調べの当番を二人組でします。日にち・当番の名前・各クラスの人数を担当の先生に聞いて書きます。最初は書いてもらっていましたが、今は自分で書きます。事務所にきて、報告をします。その時に保育者から色々な質問に答えています。

○毎月の月間絵本を各クラスに届けてくれています。配る前に、全部の本を担当に読んでもらっています。5歳児クラスの特権です。

- ◎降園時は、園庭で遊ばず速やかに降園をしてください。
- ◎門の戸締りもお願いします。
- ◎お休みの連絡は9時15分までにお願いします。
- ◎行事によっては登園時間が変わります。ご協力をお願いします。
- ◎クラス懇談会の詳細については、各クラスよりお知らせ致します。

ひよこ組

ひよこ組の子ども達は全員1歳の誕生日を迎えました。歩く子やつたい歩きをする子も増えてきて、ますますあそびが大胆になっています。また友だちの存在を意識して遊ぶ姿も増え、その気持ちを大切にしながら、一人ひとりが十分に遊び込めるように、見守り、援助をしていきたいと思えます。

ビリビリー！新聞あそびしたよ



うさぎ組

1月はたくさん園庭やヤンマー公園で遊びました。その中で、きりん組やらいおん組と手を繋いで一緒に遊びに行く機会もありました。しっぽ取りをすると、お兄ちゃんお姉ちゃんがうさぎ組の子どもに合わせて優しく走ってくれ、しっぽを取らせてくれました。取ったしっぽを「みてー！」と見せてくれるほっぺは、たくさん走って真っ赤でした。引き続き他のクラスとの交流も楽しみながら、遊んでいきたいと思えます。



ぺんぎん組

今月は異年齢の友だちと一緒に散歩に出かけました。お兄さん・お姉さんに手を引いてもらって歩く経験から、うさぎ組と散歩に行った時、うさぎ組の子どもを先導して歩く側へ、気遣うように優しく手を引く姿も見られ、成長を感じています。

指絵の具あそびでは、単色で描く子もいれば、色を重ねていく事で混ざる様子を楽しむ子も・・・だんだんと大胆になっていき、手のひら全体で絵の具に触れ感触を楽しむ子もいました。



ぞう組

園庭に出ると寒さをもろともせず、元気に駆け回る子が多いぞう組さん。最近は鉄棒あそびやきりん組がしている【花いちもんめ】などのわらべうたあそびをする子が増えてきました。また、公園や散歩に出かけても「つかれたー」という言葉より「先生追いかけてー」「前行った公園行きたい！」と元気いっぱいです。2月も散歩や公園など戸外で寒さに負けず楽しんでいきたいと思えます。



きりん組

厳しい寒さがまだ続くこの時期、冬ならではのあそびや楽しみを、思う存分味わいながら今月も元気で過ごしていきたいと思えます。

1月は数えるをテーマに取り組み、団子屋さんもオープン。「いらっしやいませ」「何味がいいですか？」と子ども同士でのやりとりを楽しんでいました！2月では、大豆せんべい作り・味噌仕込み・遠足…たくさんの行事を楽しみたいと思えます。



らいおん組

毎日、北風が吹く中でも元気に外あそびを楽しむ子ども達です。ヤンマー公園では恒例のマラソンを自分のペースで走り、今日は0周走ったよ！と満足そうに伝えてくれていますよ。

室内では、自分達で“マス”を持ち寄って仕上げた“すごろく”で遊んでいます。“マス”の内容(例えば“上靴を忘れた！3マス戻る”等)を楽しみながら遊んでいました。残り僅かな保育園生活を一緒に楽しみたいと思えます。



